

Un Paraíso para practicar el Aeromodelismo

Escrito por Cazador236 - 19/03/2010 17:05

Un Paraíso para practicar el Aeromodelismo.

El aeromodelismo o lo que es lo mismo el vuelo de aviones radio controlados es una de las aficiones más apasionantes de las que podemos disfrutar. Podemos decir con orgullo que Castilla-La Mancha está considerada como la mejor zona de Europa y una de las mejores del mundo para la práctica de deportes aéreos.

http://pagina.jccm.es/revista/sitio/index.php?option=com_content&view=article&id=792&Itemid=679

Re: Un Paraíso para practicar el Aeromodelismo

Escrito por edu_ns - 19/03/2010 21:10

Leyendo el artículo, lo que destaca es el factor humano, la colaboración y buen hacer entre los aeromodelistas de esa autonomía que hacen posible tal cantidad de clubes en funcionamiento y con buenas instalaciones.

Re: Un Paraíso para practicar el Aeromodelismo

Escrito por Cazador236 - 20/03/2010 09:30

Bueno hay que hacer constancia de que su climatología y su geografía, es muy buena para esta actividad. Además de que la comunidad Castellano Manchega invierte mucho dinero, potenciando estas actividades.

Esta comunidad a conseguido grandes beneficios con estas actividades. Ya que dan a conocer su comunidad, y reactivan el sector hotelero y hostelero. Que para ellos es fundamental. Solo hay que ver el Bellota jet 2010 con mas de 90 participantes. Además no son solo ellos los que se desplazan. Ellos traen consigo familiares y amigos. Y eso sin hablar del público, tiendas, empresas y el gran numero aficionados que se desplazan a este evento.

Estos factores son los que amecho de esta comunidad un paraíso para el aeromodelismo.
